

Medieninformation

Polizeidirektion Zwickau

Ihre Ansprechpartnerin
Christina Friedrich

Durchwahl
Telefon +49 375 428 4006

medien.pd-z@
polizei.sachsen.de*

26.01.2026

Vogtlandkreis und Landkreis Zwickau: Unfälle bei winterlichen Straßenverhältnissen

Medieninformation der Polizeidirektion Zwickau Nr. 026|2026

Verantwortlich: Karolin Hemp, Enrico Liebold, Christina Friedrich

Ausgewählte Meldung

Unfälle bei winterlichen Straßenverhältnissen

Zeit: 26.01.2026

Ort: Vogtlandkreis und Landkreis Zwickau

Im Zuständigkeitsbereich der Polizeidirektion Zwickau war am Montagmorgen und im Laufe des Vormittags eine erhöhte Anzahl von Unfällen zu verzeichnen, bei denen die winterlichen Straßenverhältnisse eine Rolle spielten. Im Vogtlandkreis registrierte die Polizei bis 11:30 Uhr 14 witterungsbedingte Unfälle, im Landkreis Zwickau waren es im selben Zeitraum 13 Unfälle. Bei fast allen Unfällen blieben die Beteiligten unverletzt. Die entstandenen Sachschäden waren jedoch teilweise so erheblich, dass die Fahrzeuge nicht mehr fahrbereit waren und abgeschleppt werden mussten.

Für Behinderungen im Berufsverkehr sorgte am Morgen beispielsweise ein Lkw, der sich im Bereich des Hammerwaldes in Zwickau aufgrund der glatten Fahrbahn festfuhr und die Fahrspur blockierte. Nach etwa einer Stunde war die Straße wieder frei.

In Oelsnitz war ein Audi-Fahrer gegen 08:40 Uhr auf der Pirker Straße aus Fahrtrichtung Plauen kommend unterwegs. Im Ortsteil Göswein, kurz vor der A 72-Anschlussstelle Pirk, beabsichtigte er, einen Lkw zu überholen. Dabei prallte er gegen den Hänger des Lkw, der Audi brach aus und stieß mit einem Pkw im Gegenverkehr zusammen. Die Fahrerin des

Hausanschrift:
Polizeidirektion Zwickau
Lessingstraße 17
08058 Zwickau

[https://www.polizei.sachsen.de/
de/pdz.htm](https://www.polizei.sachsen.de/de/pdz.htm)

* Kein Zugang für verschlüsselte elektronische Dokumente. Zugang für qualifiziert elektronisch signierte Dokumente nur unter den auf www.lsf.sachsen.de/eSignatur.html vermerkten Voraussetzungen.

entgegenkommenden Fahrzeugs erlitt dabei Verletzungen. Rettungskräfte brachten sie zur medizinischen Behandlung in ein Krankenhaus. Die beiden Pkw mussten aufgrund der Unfallschäden abgeschleppt werden. Für die Unfallaufnahme und die Bergungsarbeiten wurde die Straße bis etwa 11:00 Uhr vollgesperrt, danach war ein Fahrstreifen wieder befahrbar. (cf/kh)

Vogtlandkreis

Einbrecher nahmen Benzinkanister mit

Zeit: 26.01.2026, 04:30 Uhr bis 06:30 Uhr

Ort: Bad Elster

In Bad Elster brachen Unbekannte in zahlreiche Garagen ein.

Am frühen Montagmorgen begaben sich unbekannte Täter zu einem Garagenkomplex, der sich zwischen der Straße des Friedens und der Alten Roßbacher Straße befindet. Sie brachen mehrere Garagen auf und entwendeten einen 20-Liter-Kanister mit Benzin im Gesamtwert von etwa 50 Euro. Zurück blieb außerdem ein Sachschaden von geschätzten 550 Euro.

Sind Ihnen in den frühen Morgenstunden Personen im Umkreis der Garagen aufgefallen, die mit den Einbrüchen zu tun haben könnten? Bitte melden Sie Ihre Beobachtungen telefonisch unter 03741 140 im Polizeirevier Plauen. (cf)

Landkreis Zwickau

Unfall an Bushaltestelle

Zeit: 26.01.2026, 00:25 Uhr

Ort: Mülsen, OT Niedermülsen

Eine Blutentnahme und die Sicherstellung des Führerscheins waren die Folge.

In der Nacht zu Montag fuhr ein 24-jähriger Audi-Fahrer die Niedermülsener Hauptstraße in Fahrtrichtung Schlunzig entlang. Aus bislang unbekannter Ursache kam er nach rechts von der Fahrbahn ab und kollidierte mit einem Buswartehaus, einem Streugutbehälter und einem Bushaltestellenschild. Der Fahrzeugführer entfernte sich zunächst rechtswidrig von der Unfallstelle und teilte der Polizei erst etwa drei Stunden später mit, dass er der Unfallverursacher des Unfalls an der Niedermülsener Straße sei. Im Rahmen des Verkehrsunfallaufnahmen bemerkten die Polizisten Alkoholgeruch. Dieser hatte zur Folge, dass mit dem Deutschen eine Blutentnahme durchgeführt und sein Führerschein sichergestellt wurde. Der entstandene Gesamtsachschaden wird mit 15.000 Euro beziffert. Die Polizei hat unter anderem Ermittlungen wegen unerlaubten Entfernens vom Unfallort aufgenommen. (el)

Hoher Sachschaden bei Unfall

Zeit: 25.01.2025, 23:35 Uhr

Ort: Zwickau

Eins der beiden beteiligten Fahrzeuge musste abgeschleppt werden.

Ein 19-Jähriger befuhr am späten Sonntagabend mit einem BMW den Dr.-Friedrichs-Ring und beabsichtigte, in die Schumannstraße abzubiegen. Hierbei kam er ins Schleudern und prallte gegen einen am Fahrbahnrand geparkten Skoda. Die Unfallschäden am BMW schlossen eine Weiterfahrt aus, sodass dieser abgeschleppt werden musste. Die Reparaturkosten an beiden Pkw werden auf 17.000 Euro geschätzt. Glücklicherweise blieb der junge Mann unverletzt. (el)

Haltestellenhäuschen entlast

Zeit: 25.01.2026, 13:35 Uhr

Ort: Zwickau, OT Eckersbach

Im Zwickauer Ortsteil Eckersbach randalierte am Sonntag ein 44-Jähriger.

Am Sonntagmittag informierten Zeugen die Polizei, dass ein Mann an der Straßenbahnhaltestelle Westsächsische Hochschule randaliere. Der Unbekannte wurde durch die meldende Person beschrieben, was den eingesetzten Streifenwagenbesatzungen zum schnellen Auffinden des Mannes verhalf. Unweit der Haltestelle stellten Polizisten einen 41-jährigen Deutschen fest, auf den die Beschreibung passte. An der Haltestelle wurde die Schutzverglasung beschädigt. Die Instandsetzungskosten werden mit 1.000 Euro veranschlagt. Gegen den Deutschen wurde ein Ermittlungsverfahren wegen Sachbeschädigung eingeleitet. (el)

Von der Fahrbahn abgekommen

Zeit: 25.01.2026, 22:00 Uhr

Ort: Meerane

Zwei Leichtverletzte und ein abschleppreifer Pkw waren das Resultat eines Unfalls in Meerane.

Am späten Sonntagabend befuhr ein 42-jähriger Bulgar mit seinem Dacia die Glauchauer Straße. Auf einer geschlossenen Schneedecke kam er von der Fahrbahn ab und kollidierte mit einem Straßenbaum. Er selbst und seine 36-jährige Beifahrerin wurden bei dem Unfall leicht verletzt und durch Rettungskräfte ambulant behandelt. Mit rund 10.000 Euro entstand am Fahrzeug Totalschaden. (kh)

Einbrecher gestellt

Zeit: 25.01.2026, 21:40 Uhr

Ort: Meerane

Nach Zeugenhinweisen konnten in Meerane zwei mutmaßliche Einbrecher gestellt werden.

Am späten Sonntagabend brachen zwei zunächst Unbekannte gewaltsam die Haustür eines Mehrfamilienhauses an der Dr.-Külz-Straße auf. Anschließend öffneten sie ein Kellerabteil und nahmen sie drei Flaschen

alkoholische Getränke im Wert von rund 40 Euro an sich und traten die Flucht an. Ein Zeuge beobachtete die beiden und alarmierte die Polizei. Die Beamten konnten den 40-Jährigen und die 44-Jährige wenig später stellen. Die beiden Deutschen müssen sich nun wegen Diebstahls im besonders schweren Fall in Tateinheit mit Hausfriedensbruch und Sachbeschädigung verantworten. Da gegen den 40-Jährigen ein offener Haftbefehl vorlag, wurde er in eine Justizvollzugsanstalt eingeliefert. (kh)

Carport in Brand geraten

Zeit: 25.01.2026, 12:30 Uhr

Ort: Meerane

In Meerane brannten ein Carport und ein Pkw-Anhänger vollständig nieder.

Am Sonntagmittag geriet ein Carport an der steilen Wand in Brand. Der 59-jährige Besitzer wollte die Flammen selbstständig mit Wassereimern löschen. Dies gelang ihm jedoch nicht, sodass das gesamte Carport samt untergestelltem Pkw-Anhänger niederbrannte. Die Fassade eines angrenzenden Wohnhauses wurde durch starke Verrußung ebenfalls in Mitleidenschaft gezogen. Nach ersten Erkenntnissen könnte der unsachgemäß entsorgte Inhalt einer Feuerschale Auslöser des Brandes gewesen sein. Gegen den 59-jährigen Deutschen wird aus diesem Grund nun wegen fahrlässiger Brandstiftung ermittelt. Der entstandene Sachschaden summierte sich auf rund 30.000 Euro. Verletzt wurde glücklicherweise niemand. (kh)